

## COMPTE RENDU DU CMEB DU 4 FEVRIER 2025

Mardi 4 février nos six petits élus se sont à nouveau réunis. Deux sujets importants qui leur tenaient à cœur ont été abordés et vont se réaliser.

- **Journée intergénérationnelle**

Les enfants, qui souhaitent attirer le plus de citoyens possibles ont réalisé un pense-bête sous forme de dessin. Celui-ci sera distribué à la population prochainement. Ils ont rappelé que cette journée intergénérationnelle se déroulera le mercredi 12 mars 2025 à 14h à la salle d'animation.

Le souhait adressé par les enfants : « **venez nombreux on vous attend** ».

Des activités comme les jeux de société, chorégraphies de danse, de break dance ou encore une chasse aux trésors sont prévues. Un goûter sera offert à tous les convives. Les crêpes seront de la partie.

**Cette journée est ouverte à la population ainsi qu'aux familles des enfants.**

- **Vide-greniers**

C'est officiel !!! Le projet du vide-greniers est lancé.

Pour démarrer, il nous fallait l'aide d'une association car le CMEB (faisant partie de la municipalité) ne peut pas gérer d'argent.

L'association les amis de l'Abbaye (qui organise un vide-greniers le 19/07/25) nous a proposé de s'associer à elle et de nous servir de « banque » et aurait ensuite fait un don au CMEB. Nous en profitons d'ailleurs pour les remercier. Mais nous avons refusé cette offre car nous voulions que l'initiative de ce vide-greniers reste appropriée aux enfants du CMEB car c'est un projet qu'ils portent depuis 2023.

En plus, notre souhait était d'englober les enfants du CMEB plus leurs camarades d'école et que l'éventuel bénéfice revienne à tous les écoliers pour les aider à financer une sortie, matériel...etc...

Nous avons donc sollicité l'association le chemin des écoliers. Nous avons reçu les membres de celle-ci lors d'une réunion mais malheureusement le chemin des écoliers n'a pas souhaité s'investir dans ce projet.

Il a donc fallu étudier d'autres solutions. Finalement, c'est l'association Festibaye qui nous soutiendra. Un grand merci à elle. Les enfants du CMEB ont tenu à remercier eux-mêmes l'association Festibaye avec un petit mot qu'ils ont adressé aux membres du bureau.

**Le vide-greniers se déroulera le dimanche 27 avril 2025**

dans les rues Bernard de Clairvaux et rue des Convers à partir de 6h

Nous avons déjà quelques bénévoles mais plus nous en aurons et mieux ce sera.

On compte sur vous. Merci d'avance

Bien évidemment nous espérons avoir tous nos petits élus et sollicitons leurs parents pour nous aider ce jour-là. Diffusez au maximum l'évènement. Le bouche à oreille reste la meilleure publicité. La diffusion de l'évènement apparait et va apparaitre sur différents sites.

Côté déclaration de l'évènement tout est ok. Espérons que le beau temps soit au rendez-vous.

Prochaine réunion du CMEB : mardi 4 mars 2025

Cette réunion portera sur la préparation de la journée intergénérationnelle

